

Eine neue Brücke zu Doraja Eberles 60er

Dort, wo „Bauern helfen Bauern“ schon mehr als 1200 Häuser gebaut und unzähligen Familien mit Kühen, Schafen, Saatgut oder Maschinen unter die Arme gegriffen

hat, feierte Ex-Landesrätin Doraja **Eberle** ihren 60. Geburtstag. Die Chefin der Erste-Stiftung weihte in Bosnien eine neue Hängebrücke bei Konjevic Polje ein, die einzige Verbindung zur Außenwelt für ein älteres Ehepaar. Die ursprüngliche Brücke wurde vor kurzem von der Flut zerstört. Dorajas Wunsch für die Zukunft: „Die SUPERAR-Musikschule von Srebrenica soll die beste im Land werden, damit man diesen Ort nicht mehr nur mit dem Genozid verbindet, sondern dem Lachen und Singen junger Menschen.“



Doraja Eberle, neue Brücke